

— L'honorable Premier Ministre Meighen fait connaître aux Communes le projet du gouvernement au sujet du Grand-Tronc ; c'est la main mise pure et simple de l'État sur l'entreprise. Les directeurs du Grand-Tronc et de ses filiales doivent démissionner, pour être remplacés par des titulaires que désignera le gouvernement.

20.— M. Étienne Savard, de Québec, célèbre le 100ième anniversaire de sa naissance.

21.— Le gouvernement de la province de Québec est officiellement informé que les Mennonites du Manitoba ne viendront pas s'installer en province de Québec, région de l'Abitibi, comme il en avait été question. Ils auraient résolu d'émigrer au Mexique.

22.— L'expédition que le gouvernement canadien dirige vers la nouvelle région pétrolifère du Mackensie, pour y administrer les affaires civiles, vient de se mettre en route pour son long voyage vers Fort Normandie.

— Sa Grandeur Mgr Pierre Rey, archevêque de Tokio, Japon, est de passage à Montréal, l'hôte de S. G. Mgr Bruchési.

24.— L'Union catholique des Imprimeurs et Relieurs de Québec célèbre le cinquième anniversaire de sa fondation. A la messe d'action de grâce chantée à cette occasion à la chapelle du Séminaire, M. le chanoine S. Coubé, prononce le sermon.

25.— Pour mettre fin à l'imbroglie inquiétant du problème ferroviaire au Canada, Sir Thomas Shaughnessy, ancien président général du Pacifique Canadien, dans une lettre ouverte et un mémoire adressés au Premier Ministre du Canada, l'hon. M. Meighen, propose que la Compagnie du Pacifique-Canadien se charge de l'administration et du contrôle de tous les chemins de fer du gouvernement canadien, moyennant un bail emphytéotique.

— M. le Chanoine S. Coubé donne, cette semaine, une série de conférences à Montréal, sous les auspices de la Société nationale St-Jean-Baptiste. Il sera de retour dans la région de Québec aux premiers jours de mai, et il prêchera à St-Sauveur, "l'heure d'adoration des ouvriers", le premier vendredi du mois, 6 mai.

— Des désordres causés par un certain nombre de sans-travail qui assistaient aux débats se produisent à la Législature de Saint-Jean, Terre-Neuve, et forcent l'Orateur de lever la séance, vu qu'il ne pouvait se faire obéir et ne réussissait point à rétablir la paix. Gouvernement et opposition vont s'entendre pour réglementer plus strictement l'admission aux séances.

26.— Comme conséquence du récent congrès de la Fédération nationale de Saint-Jean-Baptiste à Montréal, la Ligue des Femmes chrétiennes, qui compte déjà dix mille adhérentes parmi les seules femmes catholiques de

Montréal, se propose de réagir avec vigueur contre l'immodestie des modes et en général contre le paganisme qui envahit de plus en plus notre société chrétienne.

27.— L'incendie ravage la partie commerciale de la petite ville de Shawville, province de Québec, non loin d'Ottawa, y causant des dommages pour environ \$70.000.

— On mande de Saint-Jean, N.-B., qu'aujourd'hui a été la plus chaude journée d'avril dont on garde mémoire, le thermomètre ayant enregistré 74 degrés.

— D'après des chiffres compilés par le bureau des estimateurs municipaux, la ville de Montréal aurait 750,045 âmes, dont 475,803 canadiens-français.

29.— Par une majorité de 307 voix, la ville de Lévis vote le maintien du règlement de prohibition déjà passé en 1915. C'est une belle victoire pour la tempérance.

PETULANA LA VILLE AUX POULES

Nous manquons d'œufs... parce que nous n'avons pas assez de poules. Nous n'avons pas assez de poules parce que nous ne prenons pas exemple sur Petulana. Vous ne savez pas ce que c'est Petulana? C'est, dit le *Bottin*, à 80 kilomètres de San-Fransisco, une petite ville de 8,580 habitants de l'espèce humaine et un million au moins de l'espèce gallinacée. Petulana exporte annuellement 120 millions d'œufs. On y cite une ferme qui possède à elle seule cent mille pondeuses de toute race. "Ayons de pareilles cités de poules", conseille le *Bulletin des Halles*, et nous pourrions exporter des œufs, donc faire baisser le change. Et le poulet ne sera plus un oiseau réservé à la table des nouveaux millionnaires.

La ressemblance

Quelle ressemblance y a-t-il entre un menteur et une pomme cuite?

C'est que les deux ne sont pas crus.

Le veau d'or

On parlait de métempsycose : quelqu'un dit en plaisantant qu'il se souvenait fort bien d'avoir été le veau d'or.

— "Vous n'en avez perdu que la dorure" de riposter quelqu'un.